

Un étudiant primé pour son court-métrage en 3D

Auteur d'un film d'animation, Enzo Cailleton, Choletais de 19 ans en DUT métiers du multimédia et de l'internet à l'IUT de Laval (Mayenne), vient de remporter deux prix dans un concours national.

L'histoire

À Mow show city, la vie est paisible. Sylvain, étudiant, voit sa journée chamboulée par l'attaque d'un ennemi virtuel. Sylvain sauve sa ville, la fille de ses rêves et devient un super-héros, mais pas n'importe lequel : Super MMI.

Super MMI, c'est aussi le titre d'un court-métrage... Cette histoire, digne d'un film de science-fiction, c'est Enzo Cailleton qui l'a pensée, écrite et réalisée durant cinq mois sur son temps personnel. Étudiant en DUT métiers du multimédia et de l'internet (MMI) à l'Institut universitaire de technologie (IUT) de Laval (Mayenne), ce Choletais de 19 ans est passionné par la création d'histoires.

Oeuvre de huit minutes

Son attrait pour le graphisme s'est révélé pendant l'option Informatique et création numérique, proposée au lycée Europe – Robert-Schuman, à Cholet. « Depuis le collège, j'aime créer des petits films et faire des histoires. Quand j'ai découvert la 3D (trois dimensions), ça m'a permis de faire des histoires à l'infini. »

Inspiré par les blockbusters américains, Enzo inclut dans son court-métrage quelques références à *Avengers* et à l'un des derniers *X-Men*. Même si ce film d'animation semble être un dessin animé, « il n'y a aucun dessin, c'est de la modélisation 3D ».

Enzo a d'abord créé un décor, puis des personnages. Il a ensuite modélisé les images qu'il assemble afin de créer une animation. « La version



Le Choletais Enzo Cailleton souhaite devenir webdesigner.

PHOTO : DR.

complète dure huit minutes mais il y a trente images par seconde. »

Enzo a également composé, avec l'aide de ses amis, les musiques et les effets sonores du projet. Ce travail lui a valu deux prix au 20^e festival des Métiers multimédia et de l'internet (MMI), concours d'envergure nationale dédié aux étudiants des trente-trois IUT qui proposent la formation que suit le jeune homme.

Cette année, 378 y étaient inscrits. Le festival s'est clôturée, le 4 juin, par une cérémonie de remise de prix qui s'est déroulée par le moyen de la

visioconférence.

Pour sa première participation, le graphiste choletais a obtenu la première place et a été récompensé dans deux catégories : animation et son. Ayant également été nommé dans la catégorie site web, il envisage

de s'orienter vers le métier de webdesigner.

Pour les curieux ou fanatique de fictions, son court-métrage *Super MMI* est disponible gratuitement sur la plateforme vidéo YouTube.

En chiffres, le festival MMI édition 2020

8 catégories
378 œuvres déposées
120 sélectionnées pour la compétition

3 (ou 4) nommés par catégorie
1 lauréat par catégorie
50 évaluateurs
1 043 votants pour le prix du public